



Beschlussauszug

aus der

10. Sitzung der Gemeindevorvertretung Koserow

vom 29.09.2025

Top 6 Einwohnerfragestunde

Herr Dietze als Eigentümer eines Grundstücks in der Karlstraße berichtet, dass im Juni diesen Jahres das Entsorgungsunternehmen ALBA die Entsorgung in der Örtlichkeit eingestellt hätte. Er fand es nicht in Ordnung, dass dies ohne Ankündigung gemacht wurde. Ein Mitarbeiter aus dem Ordnungsamt hätte ihm bis dato leider keine Antwort gegeben.

Man muss unterscheiden, so Herr Wellnitz, dass ALBA nicht an die Kreissatzung gebunden ist und privatwirtschaftlich handle.

Die Gemeinde habe Probleme, weil der Weg teilweise privat sei. Aber, so Herr Dietze, die Gemeinde hat dort angefangen Straßenbeleuchtung zu installieren. Man sollte den Weg also öffentlich widmen. Hierzu benötige man aber die Zustimmung der Eigentümer, so Herr Wellnitz.

Weiter gibt er eine Anregung zur Strandsatzung. Er hatte Urlauber die storniert haben, weil die „Hundezeiten“ anders seien wie zum Beispiel in den Kaiserbädern. Vorrangig, so der erste stellvertretende Bürgermeister, diene der Strand der Erholung der Urlauber und nicht der Hunde. Aber man wird diesen Hinweis mit den in den Betriebsausschuss nehmen und gegebenenfalls prüfen.

Herr Helmer erfragt, ob eine Wartung an der Seebrücke vorgesehen sei. Es sind bereits jetzt einige Pfeiler von Rost betroffen. Das sind alles Mängel, die bereits aufgenommen wurden und im Rahmen der Gewährleistung behoben werden müssen, so Herr Wellnitz. Hierzu gab es letzte Woche ein Gespräch mit der Firma Heuvelmann, so Frau Riethdorf. Es gäbe 25 Beanstandungen oberhalb und 12 unterhalb der Brücke.

Weiter erfragt Herr Helmer, warum der Neubau der Toiletten stagniert sei. Weil, so Herr Wellnitz, es Probleme mit den Bäumen gab. Aber die Missverständnis wurden behoben und es gehe zeitnah weiter.

Herr Dahl erfragt in diesem Zusammenhang, ob in der Behindertentoilette eine Liege installiert werde, um gegebenenfalls auch ältere Menschen zu wickeln. Dieses wird verneint. Dieses sei der Kurdirektorin bisher auch nicht bewusst gewesen. Sie ist dankbar über solche Tipps.

Herr Mußgang erfragt den Stand zum Neubau der Schule. Hier sei Herrn Wellnitz nichts neues bekannt. Im Rahmen einer Ortsbegehung war auch ein Mitarbeiter des Ministeriums vor Ort. Er wollte das Thema noch einmal an die zuständige Stelle weiterleiten.

Herr Dahl berichtet über einen Unfall an der Sparkasse, wo das Geländer abgenommen wurde. Hier müsse eine Klärung erfolgen!